



COMUNICADO DE PRENSA

EL CONSULADO DE MÉXICO EN PORTLAND SE UNE A LA CELEBRACIÓN POR
LOS 200 AÑOS DEL ESTABLECIMIENTO DE RELACIONES DIPLOMÁTICAS
MÉXICO – ESTADOS UNIDOS

A partir del día de hoy México y Estados Unidos iniciamos la celebración de dos siglos del establecimiento formal de relaciones diplomáticas.

En esta memorable efeméride, las Representaciones de México en el exterior realizaremos significativos eventos que permitan reconocer, evaluar y fortalecer los vínculos de la relación, así como mirar a futuro e identificar prospectivas que enriquezcan aún más la sólida relación.

En los últimos 26 años el Consulado de México en Portland ha desempeñado su labor diplomática y consular en el estado de Oregón y tres condados del sur de Washington. Nuestra presencia da cuenta de la relevancia que México otorga a esta región por la numerosa comunidad mexicana en el estado así como por el impulso que se busca de las relaciones comerciales y culturales.

La labor consular se refleja en más de 40 servicios que permiten a nuestros connacionales mantenerse identificados, enfrentar emergencias, incorporarse al sistema administrativo, económico y educativo, así como acceder a recursos locales. Asimismo, el Consulado mantiene un diálogo permanente y una constante búsqueda de sinergias en favor de nuestras sociedades. Gracias a esto, a la fecha somos signatarios de más de una docena de acuerdos con agencias estatales y comunitarias en temas tan diversos como la educación, salud, derechos humanos e inclusión financiera.

La presencia mexicana en este estado data de hace más de 100 años, con momentos sobresalientes como la llegada de 15 mil braceros a mediados del siglo pasado, y el aumento exponencial de la comunidad en los años noventa.



Actualmente, existe en Oregón una creciente población mexicana cercana al 14% de la población total del estado, lo que representa medio millón de personas aproximadamente. Nuestros connacionales se han consolidado como impulsores de la economía local con aportaciones reconocidas dentro de la sociedad oregoniana desde trabajadores esenciales, estudiantes universitarios, destacados académicos, artistas, funcionarios de primer orden, etc. Sin duda alguna nuestra comunidad va en el camino correcto de empoderamiento y de contribuir al desarrollo económico y social de este estado.

Asimismo, la presencia mexicana es reflejo de las buenas relaciones y el entendimiento mutuo. Oregón ha dado la bienvenida a tradiciones como el Día de Muertos y las piñatas, a celebraciones cívicas como el 5 de Mayo o el Día de la Independencia de México. El español como segunda lengua ha fortalecido la educación básica en las escuelas locales de inmersión. La conectividad aérea desde Portland a diversos estados de México refleja el importante flujo de connacionales y el interés de muchos oregonianos que visitan, residen o se retiran en nuestro país.

El 200 Aniversario de relaciones diplomáticas entre los dos países es un momento oportuno para México y Oregón de profundizar nuestras relaciones, impulsar mercados de oportunidad y afinar aún más la representatividad de nuestra comunidad en el estado. El Consulado de México en Portland, como actor dinámico, aliado y amigo de este gran estado del Noroeste, buscará fortalecer nuestro lema: Más Oregón en México y Más México en Oregón.

Ooo





